



SD Muhammadiyah Sapen Tanamkan Jiwa Wirausaha Melalui Pasar Online



KR-Istimewa

Siswa saat praktik melakukan pembayaran COD.

YOGYA (KR) - SD Muhammadiyah Sapen membuat sebuah terobosan dalam menanamkan jiwa wirausaha kepada peserta didiknya melalui kegiatan 'Pasar Online' kemarin. Kegiatan ini merupakan salah satu bagian dari implementasi Projek Penguatan Profil Pelajar Pancasila (P5) yang bertema Kewirausahaan.

Konsep P5 bertajuk 'Generasi Alpha, Menjadi Wirausahawan Muda Untuk Mengubah Dunia' ini mendorong siswa mengenal lebih dini tentang wirausaha dan menanamkan jiwa kewirausahaan yang berkembang. Kegiatan pasar online dipilih kare-

na siswa dapat mengolah-olah konsep manajemen perekonomian, mulai perencanaan, pembuatan produk, pemasaran, pelayanan pada konsumen serta penghitungan profit keutungan sebagai bagian dari edukasi literasi numerasi.

Talina, salah seorang siswa kelas 1 bersama teman-temannya membuat toko online 'Djuara'. Merasa sangat senang dengan pengalaman berjualan online di lingkungan sekolah dengan menerapkan konsep Cash on Delivery (COD). "Aku merasa senang terlibat dalam kegiatan pasar online. Aku dapat belajar ber-

sama teman-teman untuk berdiskusi dari merencanakan kegiatan, membagi tugas dan memasarkan barang jualan," ungkap Talina.

Talina juga menambahkan, pengalaman jualan ini sangat seru karena berjualan melalui pasar online, harus pintar memasarkan barang jualan menggunakan fasilitas internet dan mengantarkan barang pesanan secara langsung bertemu dengan konsumen atau model COD.

Kordinator kegiatan P5 SD Muhammadiyah Sapen, Sulastri, menyampaikan kegiatan P5 yang bertemakan kewirausahaan mengambil bentuk kegiatan wirausaha yang berkembang dan kekinian menyesuaikan fenomena perekonomian yang berkembang di tengah masyarakat saat ini. "Kami berusaha membuat sebuah konsep kegiatan yang disesuaikan dengan fenomena yang berkembang di masyarakat. Konsep pasar online dan model pembayaran COD merupakan salah jenis wirausaha yang tengah menjadi fenomenal di masyarakat," katanya. (Dev) -f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005